
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1001 

presentata in data 17 novembre 2023 

 a iniziativa della consigliera Ruggeri 

 Scuola infermieri di Pesaro quale futuro ci aspetta 

 a risposta orale 

 

 

La sottoscritta Consigliera regionale 

 

Premesso che: 

 

• lo scorso 6 novembre presso il Consiglio Comunale di Pesaro, si è tenuto il consiglio 

monotematico sulla sanità incentrato sul progetto del nuovo Ospedale di Pesaro, alla 

presenza del Presidente regionale Acquaroli, all’Assessore alla sanità Saltamartini e alla 

Direttrice generale dell’AST 1; 

• durante la discussione è stato detto che saranno effettuati alcuni spostamenti di reparti 

dall’Ospedale di Muraglia; 

 

Visto che: 

 

• il Polo Universitario di infermieristica è sito presso l’Ospedale di Muraglia e che già durante 

la pandemia da Covid-19 fu spostato, per  la necessità di effettuare le vaccinazioni, nei 

locali resi disponibili dalla Teamsystem di Pesaro, creando non pochi problemi e criticità 

logistiche; 

 

Considerato che: 

 

• l’amministrazione comunale di Pesaro ha investito e lavorato per mesi affinché gli studenti 

avessero tutti i servizi vicino alle sedi universitarie; 

• tra i servizi offerti si è prestato attenzione al servizio di trasporto pubblico locale per dare 

una mobilità economicamente più accessibile agli studenti, sensibilizzando la stessa AMI 

a prestare attenzione nel modificare orari e linee urbane; 

• in sinergia con diverse cooperative e con l’Erdis (l’ente di diritto allo studio), è stato attivato 

anche un servizio mensa all’interno del Circolo Salice Gualdoni. 

 

 

INTERROGA  

 

il Presidente della Giunta Regionale e l'Assessore competente per sapere: 

 

1. Se con la riorganizzazione dei reparti è intenzione di questa Amministrazione spostare il 

Polo Universitario infermieristico da Muraglia; 

2. Eventualmente come intendete intervenire affinché non si creino disservizi agli studenti. 

 


